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出席報告

会員数76名 出席数 46名 欠席数 25名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 ６６．６７％

前回補正出席率 12/5 74.67％ 11/28 85.66％

欠席者

足立君、藤尾君、深田君、橋谷君、秦野(一)君、細田君、

池淵君、河井君、木美君、前田君、村上(博)君、永見君、

永島（武）君、西村君、野津君、尾沢君、杉原君、戸田君、

高橋君、寺崎君、内田君、吉野君、柳谷君

ビジター

長田昭夫君（米子）

メーキャップ

西村君（12/10米子南）

今週のお祝い

本人誕生祝：４日高林和夫君、１２日赤木勇夫君、１

４日瀧井英二君、２２日木美俊彦君、２４日小谷維

夫君、２５日吉岡朋美君

スマイルＢＯＸ 22,000円 （累計528,500円）

本人誕生祝：吉岡君、小谷君、瀧井君、赤木君、高

林君、結婚記念祝：坂口君、去る１２月５日、韓国釜

山の日本総領事館主催の「シャンパンナショナル

ディレセプション」パーティーに招待されました：佐

田山君、私の所属します、米子管絃楽団第２０回定

期公演の案内をさせて頂きます。是非お出掛けくだ

さい：井上（雄)君、

幹事報告

１．韓国第３６８０地区との姉妹クラブについて

２．次年度地区委員推薦依頼について

青少年交換委員

ローターアクト委員

研究グループ交換委員

３．GSE派遣チームメンバーに関するお願い

４．例会変更通知

米子RC １２月２８日(金) 休会

１月１１日（金) 夜間例会

※ビジター受付は1/11のみ

鳥取RC １２月２０日（木） 夜間例会

２７日（木） 休会

１月 3日（木） 休会

※ビジター受付は12/20のみ

倉吉東RC １２月２７日（木） 休会

１月 ３日(木) 休会

１７日（木) 新年家族会

※ビジター受付は1/17のみ

会長挨拶

今年のインフルエンザはＡソ連型が中心であります。

インフルエンザの予防にはワクチン接種が有効で70

～80％の効果があるといわれています。うがいや手洗

い・マスクも予防に有効で、乾燥を防ぐために二台の

加湿器を診察室に使用しています。また昨年より口腔

ケアが予防に有効という報告が出ています。さらに舌

の表面につく舌苔は食べかすの蛋白質が細菌で分解

されたもので、これを取り除くことは口臭や誤嚥性肺炎

の予防に効果があり、私も30年以上舌苔の除去を毎

日続けております。インフルエンザの予防になるかどう

かは科学的根拠はありませんが、個人的には役立つ

と思っております。そしてインフルエンザに罹ってし

まった際には医療機関を受診し、水分を補給し安静

にすることです。



次回プログラム
１２月１９日 クリスマス家族会

２６日 休会

プログラム

「私の考える職業奉仕」 上森英史会員

教育の現状と今後についてご紹介したいと思います。戦

後には平等・一律・画一主義の教育が行われ、学歴第

一主義のひ弱な子供が増えてきました。青少年犯罪の

推移を見ると戦後混乱期は生活のための犯罪が多く、

高度成長期には16～17歳の少年犯罪がピークで、中卒

労働者の社会不信や不満も拍車をかけたようです。経

済成長期は低年齢化しゲーム感覚で犯罪を起し、家庭

内・校内暴力が頻発してきました。バブル崩壊後は殺人

や巧妙な凶悪犯罪が増加してきています。特に覚せい

剤犯罪・性犯罪が増加し、鳥取県は中絶の件数が全国

でトップレベルです。罪の意識が低下しており、根深く巧

妙化した犯罪が特徴です。ただしこの数年はいじめ・家

庭内暴力などは減少傾向にあり、コミュニケーションのと

れない引きこもりが増え、自己中心的な若者も増えて

１月 ２日 休会

きています。人と関わり苦しみながら何かをする遊びと

違い、仮想と現実を錯覚し、自分に優しく、リセット出

来てしまう遊びのため人間関係が希薄になっている

気がします。子供たちが見習うべきモデルとしての親

を喪失した親子関係が見られてきました。自由を誤り、

ただの我儘のみで責任を果たさない親もいます。教

育は熱心ですが、一方で社会性を身につける教育が

できていないのが現実です。犯罪が低年齢化し、学

級崩壊は米子市でも見られます。一方、経済教育開

発機構での学力検査で数学力・読解力・科学力が本

当に落ちてきています。このような中で、私に出来るこ

とは何かと考え各種団体での青少年活動への参加、

職場体験の受け入れ、地域公民館での活動、教育委

員も平成15年より勤めております

「ロータリーへの想い」

井上 雄介

ロータリークラブに入会させていただき、早９ヶ月にな

りました。入会までは、いろいろと理由を作ってお誘い

をお断りしておりましたが、入会してからは、割と（？）熱

心に出席をしております。それは、やはりメンバーの皆

様に暖かく迎えていただいていると感じているところに

所以するのかなと思っております。

入会１ヶ月も経たない時に、ＩＭのバスの司会をさせて

ロータリーへの想い

いただいたことに始まり、先日の野球部のマネー

ジャーのご指名にいたるまで、いろいろな方との出

会いに感謝しております。これから永～いロータリー

活動になりますが、念いを持たれる人との出会いで

自分も成長させていただきたいと思っております。一

緒に甲子園に行きましょう！！


